

# Anggota Polsek Surade Gelar Safari Sholat Subuh, Pererat Kedekatan dengan Jamaah Masjid

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jan 17, 2024 - 12:08



*Anggota Polsek Surade Gelar Safari Sholat Subuh, Pererat Kedekatan dengan Jamaah Masjid*

**Surade, 17 Januari 2023** - Pada pagi yang penuh berkah ini, Anggota Polsek Surade menyelenggarakan kegiatan safari sholat Subuh berjamaah di Masjid Al Ijabah, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu, 17 Januari 2023,

dimulai pukul 04.30 hingga selesai.

Kegiatan yang melibatkan anggota Polsek Surade ini tidak hanya berkisar pada pelaksanaan sholat Subuh berjamaah, namun juga diisi dengan kegiatan silaturahmi yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan warga masyarakat, khususnya jamaah Masjid Al Ijabah.

Dalam pelaksanaannya, anggota Polsek Surade aktif bergabung dalam sholat berjamaah, menunjukkan kepedulian dan keterlibatan Polri dalam kegiatan keagamaan di masyarakat. Setelah sholat, terjadi dialog akrab antara anggota Polsek dan jamaah masjid, menciptakan suasana kebersamaan dan saling pengertian.

Komandan Polsek Surade menyatakan, "Kegiatan safari sholat Subuh ini bukan hanya sebagai wujud kepatuhan kita terhadap perintah agama, tetapi juga sebagai bentuk nyata kedekatan Polri dengan warga masyarakat. Dengan menjalin silaturahmi, kami berharap dapat lebih memahami kebutuhan dan aspirasi masyarakat sekaligus meningkatkan kepercayaan dan kerjasama antara Polri dan warga."

Kegiatan ini diapresiasi oleh jamaah Masjid Al Ijabah, yang merasa senang dengan kehadiran anggota Polsek Surade dalam kegiatan ibadah mereka. Kedekatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Dengan adanya kegiatan safari sholat Subuh ini, Polsek Surade terus menunjukkan komitmen dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat, serta menjadi bagian yang berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.